

FDP Steinbach (Taunus)

BÜRGERMEISTERKANDIDAT STEFAN NAAS MIT 62,7 % ZUM BÜRGERMEISTER GEWÄHLT. NAAS: »MIT GUTEN IDEEN UND GEMEINSCHAFTSGEIST KÖNNEN WIR VIEL ERREICHEN«

22.06.2009

Die Steinbacher Bürgerinnen und Bürger haben den Kandidaten [Stefan Naas](#) in der Stichwahl am 21. Juni 2009 mit 62,7 % der Stimmen zum Bürgermeister gewählt. Naas sagte dazu: »Ich danke den Wählerinnen und Bürgern für ihr Vertrauen, für die guten Wünsche und die Unterstützung. Ich freue mich auf die neue Aufgabe.«

Naas kündigte an, für mehr Offenheit und Bürgerbeteiligung zu sorgen und rief die Bürgerinnen und Bürger dazu auf, sich einzumischen: »Schwierige Aufgaben liegen vor uns, und ich bitte alle Steinbacherinnen und Steinbacher, mich bei meiner Arbeit zu unterstützen: Tragen Sie dazu bei, dass es in Steinbach ein Klima des Miteinanders gibt, ein Klima, in dem es egal ist, ob jemand jung ist oder alt, arm oder reich oder Deutscher oder Ausländer. Wir haben in Steinbach nicht viel Geld, aber mit guten Ideen und Gemeinschaftsgeist können wir viel erreichen.«

Naas teilte weiter mit, er werde seinen Stil beibehalten und auch als Bürgermeister ebenso ansprechbar sein, wie die Bürgerinnen und Bürger ihn in den vergangenen Wochen und Monaten kennengelernt hätten: »Ich bin angetreten, um ein Bürgermeister für alle zu sein, und daran werde ich mich halten.«